

DEPORTES

Participaron más de 200 alumnos en el mes de diciembre

Cursos de Dinamizador Deportivo de la Diputación

Redacción

En el mes de diciembre concluyeron los cursos de formación para monitores deportivos que, destinado a los municipios de menos de cinco mil habitantes, han sido organizados por la Diputación de Ciudad Real a través del Servicio de Cultura, Deportes y Juventud, con el objetivo de instruir en materia deportiva a personas responsables que se dediquen posteriormente a la enseñanza del deporte en sus diferentes aspectos entre los niños y niñas en edad escolar.

Más de doscientas personas han tomado parte en estos cursos que se han desarrollado en siete municipios de la provincia, concretamente en Almadén, Porzuna, Villarta de San Juan, Pozuelo de Calatrava, Castellar de Santiago, Terrinches y Villanueva de los Infantes, aunque se ha hecho extensivo a todos los pueblos menores de cinco mil habitantes de las respectivas comarcas provinciales.

Rosa Riballo, diputada responsable de Deportes, procedió a la clausura de los últimos cursos celebrados respectivamente en Castellar de Santiago, Terrinches y Villanueva de los Infantes, procediendo a la entrega de los correspondientes diplomas de aprovechamiento y de material deportivo, agradeciendo la participación de los alumnos y felicitándoles por el interés mostrado en esta iniciativa que supondrá a partir de ahora la aplicación de los conocimientos adquiridos en la promoción y



desarrollo del deporte base en sus respectivos municipios.

La Diputación Provincial de Ciudad Real, que puso en marcha estos cursos formativos en el mes de noviembre, desarrollándose durante varios fines de semana hasta su consecución el pasado día 13, ha pretendido que estas jornadas formativas sirvan para motivar y aumentar la participación en el deporte escolar de los niños en las comarcas de la provincia, además de que sirvan de incentivo para los jóvenes y les anime a formarse como monitores, dada la escasez que actualmente existe en estas zonas. Asimismo, la diputada de Deportes ha expresado que con esta iniciativa se ha pre-

tendido propiciar el aprendizaje de los conocimientos necesarios para la enseñanza deportiva multidisciplinar de base.

Hay que recordar que la duración máxima de estos cursos ha sido de cuarenta horas y que entre sus objetivos prioritarios estaba el otorgar a las sesiones de este curso de dinamizador deportivo un carácter lúdico, integrador y socializador, "para que posteriormente los monitores se lo inculquen a sus alumnos, demostrando que el deporte en edad escolar no debe quedar restringido a lo meramente competitivo", indicó Rosa Riballo.

Los cursos han sido impartidos por profesores de Educación

Física especializados en las distintas modalidades deportivas y por entrenadores federados, ofreciéndose conocimientos básicos del proceso de aprendizaje para el desarrollo del deporte escolar, conceptos tácticos y reglas de competición de deportes colectivos e individuales como bádminton, fútbol-sala, minivoleibol atletismo, minibalonmano, tenis de mesa y baloncesto 3x3. Los bloques lectivos han contenido también materia de formación en anatomía y desarrollo corporal, preparación física, entrenamientos, calentamientos y estiramientos, primeros auxilios y normativa y conocimientos generales para el desarrollo del deporte escolar.

La Diputación entrega material a 212 escuelas deportivas

Redacción

La diputada responsable de la gestión del Área de Deportes de la Diputación, Rosa María Riballo, acompañada por la diputada Carmen Ballesteros, entregó el material de las escuelas deportivas de la provincia, que ascienden a un total de 212 y se desarrollarán en 81 municipios.

Uno de los patios del Palacio provincial ha servido de escenario para la celebración del acto, en cuyo transcurso se han distribuido seis balones por cada una de las escuelas deportivas, además de un chándal y una equipación deportiva, además de 481 euros. Por otro lado, el material asignado a cada escuela deportiva está valorado en 165 euros. Riballo ha agradecido a los ayuntamientos su implicación para que las escuelas deportivas que promueve la Diputación sean un éxito.

Han recogido el material de las escuelas deportivas representantes municipales de Abenójar, Agudo, Alamillo, Alcázar de San Juan, Alcoba de los Montes, Alcolea de Calatrava, Aldea del Rey, Almadén, Almagro, Almedina, Almodóvar del Campo, Almuradiel, Arenales de San Gregorio, Arenas de San Juan, Argamasilla de Alba, Argamasilla de Calatrava, Arroba de los Montes, Ballesteros de Calatrava, Bolaños de Calatrava, Brazatortas, Cabezarrados, Calzada de Calatrava, Campo de Criptana, Carrión de Calatrava, Carrizosa, Castellar de Santiago, Corral de Calatrava, Chillón, Cózar, El Robledo, El Torno, Fernán Caballero, Fuente el Fresno, Granátula de Calatrava y Guadalmex.

También se ha preparado material escolar para los ayuntamientos de Herencia, Horcajo de los Montes, La Solana, Las Labores, Los Cortijos, Los Pozuelos de Calatrava, Llanos del Caudillo, Malagón, Manzanares, Membrilla, Miguelturra, Montiel, Pedro Muñoz, Picón, Piedrabuena, Poblete, Porzuna, Pozuelo de Calatrava, Puebla de Don Rodrigo, Puebla del Príncipe, Puertollano, Retuerta del Bullaque, Ruidera, Saceruela, San Carlos del Valle, Santa Cruz de Mudela, Socuéllamos, Terrinches, Tomelloso, Torralba de Calatrava, Torre de Juan Abad, Torrenueva, Valdepeñas, Valenzuela de Calatrava, Villahermosa, Villamanrique, Villamayor de Calatrava, Villanueva de la Fuente, Villarrubia de los Ojos, Villarta de San Juan, Villanueva de los Infantes y Viso del Marqués.

Atletas de Pozuelo triunfaron en el I Cross de Camuñas

Redacción

El atletismo de Pozuelo de Calatrava ha iniciado la temporada con un destacado éxito en la localidad toledana de Camuñas, donde Javier Andrade se impuso el 6 de diciembre en categoría absoluta en el I Cross de Campo a Través Rufino Galán.

El atleta encuadrado en las filas del Club de Atletismo Laguna-Proyecto XXI expresó su agradecimiento al Ayuntamiento de Pozuelo de Calatrava "por haber apostado decididamente en ma-

teria deportiva y promoviendo también la entidad a la que pertenece".

Junto a Andrade, en la citada prueba llegó tercero en la misma modalidad Carlos Bocharán; en féminas fue segunda Rocío Reina y en cadetes fue tercero J. Manuel Muñoz.

Conforme han recogido las crónicas de la prueba, Javier Andrade recorrió los 7.500 metros de que constó la prueba en un tiempo de 25.15 minutos, demostrando su buen estado de forma.

